



A LA COMUNIDAD DEL PLANTEL ORIENTE

El día de hoy, al interior del plantel Oriente, ocurrió un conato de incendio en la zona de pastos, provocado por las condiciones climáticas prevaecientes de este día; dicho siniestro ya fue controlado con la ayuda y coordinación del H. Cuerpo de Bomberos. Debido a las altas concentraciones de humo, extendido hasta aulas y laboratorios, se desalojó nuestro centro educativo,

Seguimos atentos a la supervisión de la zona afectada por el incendio, que no representó algún riesgo para la comunidad ni a las instalaciones, por lo cual informamos que mañana se reanudan las actividades académicas y administrativas.

A T E N T A M E N T E

“Por mi raza hablará el espíritu”

Cd. Mx. a 13 de febrero de 2023

Dirección del plantel Oriente